



Pièces	4 Pièces
Référence	240
Prix	474 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

Au cœur de la cité-médiévale de vaison-la-romaine, magnifique maison de village restaurée avec charme et confort disposée sur un jardin paysagé, en restanques et piscinable jouissant d'une belle vue. L'habitation dispose d'un bel espace de VI salon/salle à manger de 35.85 m², 3 chambres ainsi que d'une confortable cuisine équipée et son accès sur la terrasse au sud. Son grand garage (possible atelier de peinture) et ses dépendances restent un atout précieux dans ce lieu chargé d'histoire. Notre avis: pour les amoureux de la vieille ville de vaison, recherchant l'accessibilité et la ...

In the heart of the medieval city of vaison-la-romaine, magnificent restored village house with charm and comfort on a landscaped garden, in restanques and piscinable with beautiful view. The house has a beautiful living/dining area of 35.85 m² as well as a beautiful equipped kitchen with access to the south terrace. 3 bedrooms are also present. The advantage of this house is its large garage and its workshop. Contact cti immobilier en provence for more information.« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. ...](http://www.Georisques.Gouv.)

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

